
 

 

 
 
 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
Séance ordinaire 

Conseil d’Établissement de l’Académie Saint-Clément 
 

Mardi 25 octobre 
 
 

 
 

 Académie St-Clément, 1345 ch. Régent, Mont-Royal  
Mardi le 25e jour d’octobre de l’an deux mille seize à dix-neuf heures 

 
 

Pascale Desroches Parent 

Annie France Goyette Parent 

Nadim Abou-Chacra Parent 

Caroline Bougie Parent 

Éric Boucher Parent 

Dominique Robert Parent 

Oussama Abdallah Parent 

Sarah Charbonneau Beaulieu Personnel - Enseignante 

Sylvain Mc Donald Personnel- Enseignant 

Émilie Charlebois Personnel - Enseignante 

Chantal Bouthillier-G Personnel- Enseignant 

Karine Meunier Personnel, responsable SDG 

Hajer Baghouli Personnel - secrétaire 

Marieke Zavallone Directrice 

Daniel Robert Membre de la communauté 

Sont absents 

Nathalie Parent Personnel – Enseignante 

 
Tous membres désignés formant quorum. 



 

 

 

PROCÈS-VERBAL 

Séance ordinaire 

Conseil d’Établissement de l’Académie Saint-Clément 

 

Mardi 25 octobre 

1. VÉRIFICATION DU 
QUORUM 

Le quorum est vérifié. 

2. ADOPTION DE 
L’ORDRE 
DU JOUR 

L’ordre du jour est adopté à l’unanimité 

Proposé par Daniel Robert 

Appuyé par Oussama Abdallah 

3. PAROLE AU PUBLIC Nil. 

4. ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DU 
27 SEPTEMBRE 2016 

Le PV est à adopter  après quelques corrections. 
Proposé par Sarah Charbonneau Beaulieu. 
Appuyé par Chantal Bouthillier-G. 
 

5. AFFAIRES 
DÉCOULANT DU P.V. 
DU 27 SEPTEMBRE 
2016 (SUIVI) 

Dominique Robert élue membre parent. 

SDG : les élèves commenceront à manger dans des classes à partir du mois de 
novembre. 

Suite à la décision de la CSMB concernant les bassins d’élèves pour 2017-2018, 
le président du C.É verra à communiquer aux parents le scénario retenu. 

6. PROJET ÉDUCATIF 
2017-2021 (CHOISIT) 

 

Plan de réussite : Mme Zavallone laisse son analyse de toute la situation pour la 
prochaine direction. 

Mme Caroline Bougie, parent, se joint au comité, elle remplace Mme Nathalie 
parent, enseignante. Les rencontres se font une fois par mois. 

7. CONVENTION DE 
GESTION 2016-2017 
(APPROUVE) 

 

Le document est présenté. 

Il y a eu un questionnement par rapport à la préparation en français et à comment 
se préparer aux situations-problèmes. 

Proposé par  Oussama Abdallah. 

Appuyé par  Pascale Desroches. 

Résolution 2016.10.25-01 

8. PLAN D’ACTION POUR 
CONTRER LA 
VIOLENCE 2016-2017 
(APPROUVE) 

 

Le document est présenté. 

Observation et questionnement par rapport au nombre de cas d’intimidation. 

Proposé par Caroline Bougie. 

Appuyé par Annie France Goyette. 

Résolution 2016.10.25-02 

9. COMITÉ RÉGIONAL 
DES PARENTS 
(INFORME) 

Rien de spécial à signaler sauf la candidature de Monsieur Oussama Abdallah au 
poste de commissaire de parents. 



 

 

10. BASSINS VMR 

Le 1 er novembre, le conseil des Commissaires va voter sur le scénario présenté 
par la CSMB. Le 2 novembre, les écoles seront informées et une communication 
sera envoyée aux parents les invitant à une séance d’information qui se 
déroulera le 16 novembre à l’École Mont-Royal. Un suivi de ce point sera fait lors 
du prochain C.E. 

11. COMPTE RENDU DE    
L’OPP 

 
Tout va bien. 
Préparation et décoration d’Halloween. 
Préparation de la collecte de vêtements de novembre. 
 

12. COMPTE-RENDU DES 
ENSEIGNANTS : 

 
5e année :  
Sortie Mont-St-Hilaire : C’était une formidable sortie en plein air. L’an prochain, 
les enseignants aimeraient devancer la sortie au début d’octobre, pour s’assurer 
que le temps est clément et les couleurs, à leur maximum. 

6e année : 
Tout va bien.  
Périodes d’examens pour tous les élèves (5e et 6e). 

Spécialistes :  
Éducation physique : Ils sont encore dehors jusqu’à la fin novembre. 
Les équipes sportives de l’ASC : 

- Soccer (féminin et masculin); 
- Hockey; 
- Hockey Cosom; 
- Volley-ball : monsieur Sylvain Mc Donald n’entrainera pas l’équipe 

cette année. Il est remplacé par Mme Ochine, une de ses 
anciennes joueuses et éducatrices au SDG. 

 

13. COMPTE-RENDU DU 
SERVICE DE GARDE 

 
-Cinéma plein air : il y avait plus de 230 participants, une grande réussite malgré 
le froid. 
-Classe-neige : le coût est de 333 $. Madame Karine Meunier est en train de 
négocier les prix. Cette année, la classe-neige aura lieu à Valcartier à Québec. 
Elle propose aussi une campagne de financement (diner pizza) pour diminuer le 
coût. 
-Le 31 octobre, le service de garde organise la maison hantée. 
 

14. MOT DE LA DIRECTION 

 
Tout va bien à l’école. 
Budget : on a fini l’année 2015-2016 avec + 20 $.  
Rencontre des parents pour les bulletins à venir à la mi-novembre. 
 



 

 

 

15. VARIA 

1- Activités sportives :  
Le point est soulevé concernant la disponibilité des plateaux sportifs et des 
entraineurs. Plus d’élèves aimeraient s’activer, mais le gymnase est toujours 
occupé et les entraineurs formés disponibles ne sont pas nombreux. 
         - Équipe de basketball (la priorité sera donnée aux élèves à problèmes); 
         - Équipe de cheerleading demandée en début d’année, mais aucun enfant 
ne l’a demandée ensuite. 

2- Variation des activités intégrées :  

La classe multi ne fera pas la sortie ski par manque d'intérêt des élèves. En 
contrepartie, nous allons chercher une activité plus intéressante pour ces élèves. 

3- Voyage de New York : 
Le voyage coûtera 400$, seuls 11 élèves ne participeront pas. Vu le coût élevé 
de ce voyage, un comité d’organisation de campagne de financement  a proposé 
3 moyens pour amortir le coût par élève : 
 
• Ventes de collations : les mercredis AM et vendredis PM (entre 150$ et 200$ 
par récréation). 
• Danse : le jeudi  1er décembre  (10$ par participant incluant la nourriture et 
l'activité). 
• Vente de garage au printemps   

Il y a eu des discussions concernant le coût du voyage. En effet, les estimations 
faites antérieurement ne correspondent pas au coût réel. De ce fait, il serait 
mieux d'établir les prévisions de ce type d'activités en tenant compte de plusieurs 
variables. 
 
Proposé par  Oussama Abdallah. 

Appuyé par Daniel Robert. 

 

Le C.E. a souligné le départ de madame Zavallone, directrice d’école de 2010 à 
2016. Elle a été remerciée pour toutes ces années de contribution et 
d’engagement auprès de l’Académie. 
 

16. DATE DE LA 
PROCHAINE RÉUNION 

Le 6 décembre à 19h00 

17. LEVÉE DE LA SÉANCE La séance est levée à 22h10 par Oussama Abdallah   


